
   部活動紹介がありました 

 

 今日は午後から部活動紹介がありました。１年生が学校に慣れ始めたこの時期に部活動

紹介をするようになっています。 

 部活動紹介では、どの部も元気よく、楽しく紹介をしていました。１年生も楽しく観る

ことができました。 

 これから見学や体験入部をとおして、部活動を決めるようになります。たくさんの部を

見て、自分に合った部を見つけ、活動をすることで、学校生活をさらに充実させてほしい

と思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


